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В стране наконец-то принята долгожданная программа перестройки высшего
образования и подготовки инженерно-технических кадров. Мы должны восстановить
инженерный фонд страны, причем не столько количественно, сколько качественно,
поднять статус инженера – без этого невозможно индустриальное развитие страны.
Свою роль в решении данной задачи должен сыграть и Чувашский госуниверситет.
Несмотря на то, что ЧГУ – университет классический, с преподаванием
естественно-научных и гуманитарных дисциплин, здесь создана капитальная база для
подготовки инженерно-технического состава. И что особо важно – в вузе налажены
тесные связи с предприятиями, и подготовка специалистов, в частности, в сфере
электротехники, идет в соответствии с запросами работодателей. Не всем чисто
техническим вузам такое удается.
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